



3年生 修学旅行

5/23日(火)～25日(木)に3年生の修学旅行を実施しました。昨年度と同じ九州方面ですが、今年度はSDGsの観点から、エコタウンセンターにて太陽光発電や風力発電の施設を見学し、センターの方から説明を受けました。実際に近くでみる施設はとても迫力があり、生徒たちも驚きの眼差しで見学していました。

また、爆心地長崎では、東中平和宣言を読み上げ、改めて平和について考える機会となりました。長崎の班別自主研修では、市内の世界遺産の施設の見学や散策を楽しみ、たくさんのお土産を購入しました。最終日のポーセリンパークでは、事前に学校で描いていた原画を持参し、有田焼の絵付けに挑戦しました。焼き上がった段階で学校に届きますので、もうしばらく修学旅行の余韻に浸っていきそうです。

天候にも恵まれ、5年ぶりの宿泊行事とあって、生徒たちは思い思いに全力で楽しみ、個性の華をたくさん咲かせてくれました。そして、本当に素晴らしい笑顔で3日間を過ごしてくれました。3年生にとっては、思い出深い修学旅行になったことと思います。

この修学旅行での成果を学校生活でも発揮し、主体的に行動し、東中を引っ張ってくれるものと期待しています。



2年生 トキメキ仕事体験

6/7(水) 5・6時間目に2年生は「トキメキ仕事体験」の講座を実施しました。7つのそれぞれの講座ごとに分かれ、講師の方から職業ガイダンスの説明を聞いたり、体験授業を実施しました。2学期のトライやる・ウィークや将来の職業について考える機会となってほしいものです。

保育の仕事について、
変身カードを作ってみよう



動物業界について知ろう！



福祉マインドを考える！



世界的に通用している(伝統的な)
日本の会社について+仕事意識チェック



手打ちうどんを作ろう



ネットビジネスの仕組みを知ろう！



美容師の仕事を体験してみよう！

